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在籍数 出席数 算定対象数 出席率
３２ ２３ ２９ ７９％

お客様 瓢湖白鳥観察舎販売組合長　

　  土井一心太さん

 

　

出　席　報　告

当日

 

 

プログラム予告

　１１月２２日 通常例会　（卓話　五十嵐弘行さん）
　１１月２９日 通常例会　（卓話　武田　真さん）
　１２月　８日 理事会　クラブ年次総会

　１２月１３日 通常例会　（卓話　玉城政徳さん）

　１２月２０日 クリスマス家族会

　１２月２７日 通常例会　（卓話　喜多美俊さん）
☆はゲストスピーカー

 

 

□会 長／中村 満 

□幹 事／川瀬正憲 

□広報委員長／加藤宏隆 

通算第２９３８回 ２０２３年(R５)１１月 １日 第１例会 第１２号  
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□例会場／天 朝 閣 

TEL 0250‐62‐2055 

□例会日／水曜日 

PM12:30～1:30 

 

本年度 RI テーマ RI 会長ゴードン R.マッキナリー  

「世界に希望を生みだそう」  

本年度地区テーマ 地区ガバナー 米山忠俊  

「ロータリーの心で友情を深めよう」  

本年度水原 RC テーマ 会長 中村 満  

「みんなで楽しめるロータリーの構築」  

 

SAA：玉城政徳さん 

開会の点鐘…中村会長 

国歌「君が代」、ロータリーソング「奉仕

の理想」斉唱、「ロータリーの目的」読誦･･･

加藤宏隆さん、四つのテスト唱和 

本日のお客様の紹介 

瓢湖白鳥観察舎 土井一心太様 

 

【会長挨拶】中村会長 

 10 月は非常にイベントの多い月でし

た。地区大会記念ゴルフ大会は水原チーム

のメンバーが良い成績をあげましたので

結果が非常に楽しみです。IM には当クラ

ブ 

ブから 10 人が参加しました。テーマは「整え

ましょう、地域の未来のために」でした。水

原 RC からは百都さんから発表してもらいま

したが、発表者の中では一番いい内容だった

と他クラブの方からも言っていただきまし

た。卓話等で話す機会あればもう一度スピー

チをしてもらいたいと思います。先週の真岡

西 RC との合同例会では楽しい懇親でした。 

 今週末は地区大会が行われます。水原 RC か

ら 12 名が参加します。今年度の最も大きなイ

ベントがあります。 

 今年は異常高温により県内の米作が打撃を

受け、一等米が１３．５％という下落で全国 

RI２５６０地区（新潟県）第一分区クラブ番号１３９４９  

 



 

過去最大の下落幅だったそうです。また日銀

では低金利から１％以上の金利政策を打ち出

していますが、様々な物が値上がりするので

はと思います。 

  

【幹事報告】川瀬幹事 

・理事会の報告 

〇２月 21 日のクラブ創立記念例会ですが、会

長幹事会と重なったので日程を変更します 

〇次々年度の会長に小林武徳さんから承諾を

してもらいました。 

〇地区大会参加の方は第四銀行職員の駐車場

に集合、８時出発です。地区バッジを持参して

ください。ウェブ参加の方はメールで案内し

た二次元コードで参加して下さい。 

〇PETS は 12 月９日に事前会長幹事会が有り

ますので、永松さんと臼井さんに参加しても

らいます。 

〇ポリオデーフォトコンテストの案内 

〇夜間例会の会場については、筍福ですと分

散してしまいますので、夜間例会としては使

用しないで、委員会の懇親会等で使うように

してください。 

 

【委員会報告】 

・親睦委員会･･･鈴木康寛さん 

〇本人誕生日祝い･･･喜多美俊さん、若月正和

さん 

〇結婚記念日祝･･･小林和也さん、上松昭浩さ

ん 

（バースデーソング合唱） 

 

・出席委員会･･･若月正和さん 

本日の出席は 23 人で出席率は 79％でした。 

 

・奉仕活動委員会 

水原中学校の中庭プロジェクトについて･･･

若月正和さん 

玉ねぎの苗の到着が間に合わず、急きょ私と

小林和也さん、臼井さんと韮澤さんに来ても

らい、校長先生と教頭先生、保健の先生の７ 

人で苗を植えることになりました。春には収

穫がありますのでその際には皆様の協力を

お願いします。 

 

・真岡西交流委員会･･･佐藤倉一さん 

10 月 24・25 日と真岡西 RC との合同例会に

10 名参加しました。観光組は日光東照宮の特

別参拝が出来ました。宮司さんが普段は一般

に公開していない所を案内してくれました。 

 

・ニコニコ BOX･･･若月正和さん 

〇出雲大社参拝記念･･･鈴木康寛さん 

〇本人誕生日祝い御礼･･･喜多美俊さん、若

月正和さん 

〇結婚記念日祝御礼･･･小林和也さん、上松

昭浩さん 

〇夫人誕生日祝い御礼･･･柳晴彦さん 

〇卓話終了･･･小林和也さん 

〇早退２件 

本日２４，０００円 

累計２０３，０００円 

 

 

【卓話】土井一心太さん 

講師紹介･･･小林和也さん 

最近人口減少にともない、政策に手詰ま

り感があると感じています。そんな中、観

光についてはまちづくり人口も減少してい

ますが、今日は瓢湖観察舎を運営している

土井さんに話をしてもらいます。 

 


